

CORMEILLES

Bulletin municipal de Cormeilles
N°10 juin 2011

Comité de rédaction : J.M. Tallon, D. Labeau,
N. Traullé, B. Judrin, P. Desjardin.

Mise en page : D. Labeau

Les échos de la commune

Stationnement véhicules

Il est demandé que lors du stationnement dans la commune, le code de la route et les règles de bon sens soient respectées. Pour le bien-être de tous, il faut veiller à ce que les rues étroites ne soient pas saturées par les stationnements.

Assainissement

La loi sur l'eau impose un contrôle des assainissements afin de protéger les sources d'eau potable. Il est indispensable de vidanger les fosses toutes eaux tous les quatre ans. En cas de questions, contactez Sophie Vuillaume à la Communauté de Communes de Crévecoeur le Grand.

Inscriptions à l'école maternelle

Les enfants de 2008 pourront faire leur rentrée à l'école maternelle en septembre prochain. Si vous avez un futur petit écolier à inscrire, rendez-vous à l'école ou en mairie.

Chauffage Eglise

La commune a entrepris des démarches pour installer un nouveau système de chauffage en l'église Saint-Martin. Plusieurs devis et solutions sont à l'étude ainsi que bien évidemment des demandes de subvention. Affaire à suivre au cours de l'hiver 2011/2012.

Réforme des taux d'imposition : ce qui va changer sur votre feuille

Lors du conseil municipal du mois d'avril, le conseil a voté la non augmentation des taxes d'habitation et de la taxe foncière.

En revanche, sur votre prochaine taxe d'habitation le taux d'imposition ne sera plus le même que l'an dernier (10,7%). La loi des finances pour 2010 a supprimé la taxe professionnelle et met en place en contrepartie de nouvelles ressources fiscales au profit des collectivités territoriales.

Autrefois la taxe d'habitation n'était touchée que par les communes. Désormais sur la même taxe il y aura la part de la commune et celle du département. La répartition est

différente mais la somme due reste exactement identique à l'an passé.

Etat civil

Naissances :



La cigogne a déposé dans notre commune en 2010 six bébés.

Les derniers arrivés de 2010 sont :

Tallon Jade
le 3 décembre

Lebled Séraphine
le 7 décembre

L'année 2011 a déjà amené :

Elyna Adam
le 4 janvier 2011

Maëlysse Demetz
le 28 février 2011

Liana Leourier
le 1^{er} avril 2011

Emma Laigneau
le 9 juin 2011

Décès :

Elyane Weber
le 1^{er} janvier 2011

Ça se passe à Cormeilles !

Mardi Gras

Le samedi 5 mars 2011 le comité des fêtes a organisé pour la 3^{ème} édition le mardi gras des enfants de la commune. La participation très faible a déçu les organisateurs. Toutefois, les enfants présents ont été ravis des maquillages, du défilé et du goûter.



Soleil d'automne

Le Soleil d'automne a organisé son repas amical le mercredi 16 mars. Cette année, pas moins de cinquante convives se sont réunis pour partager ce repas confectionné par les membres du bureau et par certains de nos Aînés. Le mardi 14 juin 2011, l'association a organisé sa traditionnelle sortie. Cette année cap sur Rouen : du Gros Horloge à la Cathédrale Notre-Dame en passant par la Place du Vieux Marché impossible de s'ennuyer. Enfin, qui dit Normandie dit Calvados, il était impossible d'éviter une dégustation !



L'équipe cuisine lors du repas (de gauche à droite) : Francine, Jeannette, Françoise, Monique, Nadège, Annette, Raymonde et Maryse.



La bibliothèque à l'heure des stats !

Comme chaque année, la bibliothèque doit rendre son rapport d'activités aux instances supérieures (Etat et Conseil Général).

En 2010, 34 personnes ont utilisé les services de la bibliothèque dont 21 de Cormeilles. 193 livres ont été prêtés à ces personnes (103 aux adultes, 90 aux enfants). En dehors de la période d'ouverture au public, la bibliothèque accueille, le lundi, les élèves de la classe maternelle. Les chiffres annoncés ne comptabilisent pas les prêts effectués dans ce cadre.

Un petit rappel : la bibliothèque est ouverte le premier samedi de chaque mois de 9h30 à 10h30 (en cas de jour férié, l'ouverture est décalée d'une semaine) et les mercredis d'ateliers contes.

Cet été, la bibliothèque reste ouverte.

Prochaine ouverture le samedi 2 juillet puis en août rendez-vous le samedi 6 !



Six heures de course à pieds à Cormeilles !

Le dimanche 17 juillet, à partir de 10 heures, le Réveil Athlétique de Breteuil organisera à Cormeilles ses traditionnelles « Six heures » (manifestation autrefois organisée à Esquennoy). Pendant six heures consécutives, des athlètes emprunteront les chemins du tour de ville (un tour de ville représentant 1km 400).

Si vous souhaitez vous aussi vous surpasser, contactez l'association à revathlebreteuil@hotmail.fr.

Reprise de la gymnastique

Si la course à pieds n'est pas votre tasse de thé, vous pouvez néanmoins vous entretenir avec la reprise dès septembre prochain des cours de gymnastique. Ces cours se passeront toujours le lundi de 19h00 à 20h00 à la salle des fêtes Hervé Benjamin. Le professeur animant les cours ne sera plus Maxime, personne intervenant par le biais du SIVOM de Breteuil.

Un nouveau professeur diplômé d'Etat a été trouvé par l'intermédiaire de l'Association Profession des Sports et Loisirs de l'Oise.

Les cours seront dispensés de septembre à juin à l'exception des vacances scolaires. L'adhésion pour l'année couvrant les charges sociales et le salaire du professeur est fixée à 70€.

Le premier cours aura lieu le lundi 12 septembre (deux cours de présentation de l'activité ont eu lieu les 20 et 27 juin).

Si vous souhaitez de plus amples renseignements, vous pouvez contacter Delphine Labeau au 03 60 05 70 47.

Randonnée vélo



Le dimanche 5 juin, le comité

des fêtes a organisé une balade en vélo et une randonnée pédestre.

Se sont lancés dans l'aventure 19 cyclistes et 23 marcheurs. La météo a bien voulu épargner ces courageux participants.

Un repas convivial a réuni l'ensemble des deux troupes à Sainte-Eusoye.



Mister « Cracra » 2010.....

.....venez assister à la torture de Cracra 2011 !

Cette année encore « Cracra » brulera !

Vous êtes attendus samedi 25 juin à partir de 20h00 à la salle des fêtes du village pour le traditionnel repas de la Saint-Jean.

Après le couscous de l'année 2010 ce sera pour cette fois une formule moules/frites.

Le repas adulte pour 10€ sera accompagné de fromage, salade et glace. Pour les moins de 10 ans le repas est à 5€ (moules/frites et glace)

Le règlement doit accompagner toute inscription.

Pour cela, il faut se rapprocher jusqu'au mercredi 22 juin de :

- Eric De Saint Aubert 25 rue du sac
- Olivier Valcke, 19 rue du sac.

Festivités estivales et Fête nationale

Les forains s'installeront dans notre village le samedi 9 juillet 2011. Traditionnellement, le lundi 11 sera le jour des tours gratuits pour les enfants.

Mercredi 13 juillet au soir la retraite aux flambeaux précèdera le feu d'artifices et le bal.

Jeudi 14 juillet après le défilé et la revue des Sapeurs Pompiers un repas organisé par le comité des fêtes clôturera les manifestations.

